
陳 情 第 ４ １ ０ ４ 号

令和７年６月２日受理

（件 名） 鹿児島県が進めるスポーツ・コンベンションセンターの整備を進めるた

めの陳情書

（陳情の趣旨）

2024年にスポーツ・コンベンションセンターの整備・運営をする企業が決まら

ず，鹿児島県では，事業費の総額が約500億円，設計・建設が約400億円程度となる

との推計を行っています。

2024年時点から相当物価が高騰しているとの結果かと思いますが，鹿児島県の総

合体育センター体育館や武道館の建て替える必要性は年々大きくなっていくと思い

ます。

2025年３月31日の新聞で，知事の認識で，他の事業にしわ寄せが出てくる訳では

ない。建設費を正確に出さないと議論が深まらない。そのために設計が必要。と載

っていました。

慎重な検討も必要と考えますが，物価の高騰は待ってくれません。できる限り早

急に整備を進める必要があるのではないかと思います。

項目

物価の高騰はいつまで続くか不透明。スポーツ・コンベンションセンターは，早

急な整備のために，できる限り早く設計を行うこと。


